

Vortrag über den Sudan

In den betreuten Wohnungen im Brackenheimer "Amalienhof", Theodor-Heuss-Straße 7, wurde am Donnerstag, 7. April 2016, ab 15 Uhr im Gymnastikraum der Anlage ein interessanter Vortrag über den Sudan angeboten.

Ralf Wannewetsch aus Lauffen war als diplomierter Rettungssanitäter in dem nordostafrikanischen Staat im Einsatz und leitete dort ein Hilfsprojekt der Vereinten Nationen in dem Land, das flächenmäßig zu den größten gehört, aber in bitterer Armut steckt. In seinem bebilderten Vortrag berichtete er über die aktuelle Situation